

# 交通安全かわら版

令和 5 年 2 月  
茨城県警察本部交通総務課  
No. 6

ライト切り替えによる交通事故防止（令和5年1月末）

県内では令和5年1月末現在で、交通死亡事故が11件発生しており、そのうち約7割の8件(72.7%)が夜間に発生しています。

また、夜間に発生した交通死亡事故のうち、約6割の5件は人対車両の事故です。このうち3件は、車両がハイビームを活用したり、歩行者が反射材を着用していたりすれば事故を回避できた可能性があります。

運転する際は**早めにヘッドライトを点灯**し、対向車や先行車がいなければ**上向きに切り替え**ましょう。

早朝や夜間に徒歩や自転車で出かける際は、**反射材を積極的に活用**しましょう。

ヘッドライトは早め点灯とこまめな切り替え

## 2月のライト点灯目安時間 午後4時30分

※水戸の日没時間(国立天文台資料)を参考に設定



歩行者や自転車は反射材を着用

反射材で自分の存在を知らせる工夫をしましょう



You Tubeにて交通事故防止啓発動画公開中！  
ぜひご視聴ください！

今すぐアクセス  
↓↓↓

